
【一般質問】　第297回（令和4年9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 加西市をＰＲすることについて

　① 人口増政策課の子育て施策に関するＰＲについて
　② きてみて住んで課のシティプロモーション等について
　③ 観光関連のＰＲと観光振興について
　④ soraかさいの売り場について
　⑤ 加西市の今後のＰＲ戦略について

２． 「ゼロカーボンシティ」の取組について

　① 現在の状況と今後のスケジュールについて
　② 市民及び事業者の取組について
　③ ３つの重点プロジェクトについて
　④ 事業者が設置する大型太陽光発電施設について

３． 加西病院関連について

　① 加西病院における新型コロナの状況・影響について
　② 新病院建設の現状及びスケジュールについて
　③ 加西病院の今年度の目標について
　④ 「新病院建設基本設計の概要」について

１． 加西市新病院建設計画について

　① 新病院建設計画スケジュールについて
　② 新病院実施設計業者選定について
　③ 職員の意見を設計に生かす取り組みについて
　④ 新病院建設費用概算について
　⑤ 病院経営収支状況について
　⑥ 今後の人員定数管理と体制について

２． 加西市ＤＸ推進計画について

　① 加西市ＤＸ推進計画の基本理念と基本方針について
　② 市民の利便性向上への取り組みについて
　③ マイナンバーカード普及促進の効果について
　④ デジタルツールに不慣れな市民への対応について

１． コロナ感染症の対応について

　① 感染症の検査方法について（抗原検査・ＰＣＲ検査について）
　② 連絡方法・手続きについて（陽性の場合）
　③ 患者の受け入れ病院（公立・個人）について
　④ 移動手段について（無症状・軽症・中等症・重症の場合）
　⑤ 自宅での療養方法について（高齢者・ひとり暮らし）
　⑥ 濃厚接触者の生活範囲はどの程度まで大丈夫なのか
　⑦ 感染期間について
　⑧ 加西市の新たなコロナ禍への取り組みについて
　⑨ 感染症に対するマニュアルの作成について

質　問　内　容

8番
中右憲利

5番
深田照明

6番
衣笠利則

質　問　者
（全12名）
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【一般質問】　第297回（令和4年9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

１． 戦争遺跡群の保存について

　① L字型防空壕について
　② 戦争遺跡群の保存について
　③ 文化財指定について

２． 公共交通の今後について

　① 北条鉄道の経営について
　② 市内全域のデマンド型交通の導入について

３． 農業版SDGｓについて

　① 加西インター産業団地開発と圃場整備について
　② 人・農地プランの実質化と加西市の方向性について

４． 学校統廃合について

　① 中学校の２校集約論について

１． 安倍元総理の国葬について

　① 加西市の対応について

２． 学校教育について

　① 日本国憲法の成り立ちと改正議論について
　② 自衛隊の存在や役割について
　③ 戦争と平和について

３． soraかさいについて

　① 施設について

１． 誰一人取り残されない障がい児福祉の充実について

　① 障害児支援の提供体制の整備について

２． 新型コロナウイルス感染症対策について

　① 加西病院のコロナ対応について

３． 全国に誇れる教育都市かさいの実現について

　① 保護者・地域住民のニーズの反映について

１． 土地の利活用について

　① 地区計画の策定について
　② 市街化調整区域内における地区計画の役割について
　③ 地区計画の今後について

２． 加西STEAM教育推進について

　① 人材の確保や育成について
　② 校務省力化への取り組みについて

10番
丸岡弘満

1番
北川克則

11番
深田真史

9番
黒田秀一
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質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

１． 参議院選挙結果について

　① 投票率、有効投票率の状況

２． 男女共同参画について

　① 女性活躍の推進状況

３． 教育関係について

　① 不登校の現状と国語教育
　② 夏休み明けの取組み
　③ 子供の視力低下対策
　④ 部活動の地域移行

４． 観光振興について

　① soraかさいや鶉野周辺の戦争遺産の活用

５． 加西インター産業団地について

　① 進出企業の状況
　② 雇用に対する人員の確保

１． 子育て世代にやさしいまちについて

　① 結婚支援について
　② 子育て応援5つの無料化について
　③ かさいこども広場＆パパママオフィス『アスも』について
　④ 子育て世代にやさしいまちの認知について

２． 加西市の農業について

　① 原材料高騰による農業の影響について
　② 廃業される小規模農業者について
　③ 新規就農者への取り組みについて
　④ これからの農業の取り組みについて
　⑤ 加西市が考える営農組合について

１． 加西インター産業団地について

　① 2工区・4工区について
　② 1-1工区・1-2工区について
　③ 3工区・5工区について

２． マイナンバーカードについて

　① 登録状況について
　② 専用臨時窓口の状況について
　③ 窓口キャッシュレス決済について

3番
下江一将

2番
高見博道

15番
土本昌幸
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【一般質問】　第297回（令和4年9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

１． 財政の状況について

　① 起債、基金、財政指標について
　② 大型事業と財政計画

２． 鶉野飛行場跡地周辺整備について

　① 最終整備目標と総事業費について
　② 平和行政について

３． インボイス制度の導入について

　① 事業者免税制度について
　② 登録申請の現状について
　③ 日本商工会議所など、業界団体の動向

４． 加西市未来の学校構想検討委員会の答申について

　① 小中学校再編の考え方
　② STEAM教育の受け止め
　③ 今後の全市的な話し合いについて

１． 未来に向けて女性活躍を目指すために

　① 女性議会について
　② 女性リーダー講座塾生の今後の活動について
　③ 女性活躍を阻むもの
　④ 今後の取り組みについて

２． 歴史遺産が現存する地域の活性化について

　① 文化財指定以外の遺跡について
　② 地域の歴史を後世に残し伝えるために
　③ 今後の地域活性化の取り組みについて

7番
井上芳弘

4番
佐伯欣子
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